

Nous étions 8 randonneurs en ce début de saison pour aller à la forteresse de Mornas. Je vais les nommer : Nelly, Christine, Cécile et Martial, Jean-Marie et Irène, Germain, et moi pour finir.

Départ à 9h30 de la Roseraie, nous nous dirigeons vers le lieu de rencontre près de Piolenc.

Commence alors le périple vers le site de Mornas où nous croisons 19 randonneurs de Alés, après plusieurs palabres, on reprend la marche.

Nous arrivons en vue de la chapelle St.Baudile, la forteresse n'est pas loin. Nous arrivons à 12h15 à la porte de la forteresse et nous décidons de piqueniquer. Une heure plus tard nous nous décidons de repartir, dans le sens inverse, où nous croisons de nouveau les Alésiens. Après des sous bois nous arrivons à nos voitures après avoir parcouru plus de 11km et plus de 200m de dénivelé, une journée agréable.

G. Nicolet

Les photos sont de Christine Zago et de Germain Medina, merci à eux.